

Armes : *d'argent à trois fasces de sable à la bande de gueules brochant sur le tout.*

14. « André de MOYRIA, 1539. »

Guichenon ne le cite pas dans la généalogie de cette maison, mais il est à croire qu'il était fils d'Anthoine de Moyria, écuyer, seigneur de Chastillon de Corneille et de Merignat, et d'Etienne de Tenay.

Armes : *d'or à la bande d'azur, accompagnée de six billettes de même mises en orle.*

15. « Anthoine DE GORREVOD, abbé de Saint-Paul à Besançon, premier prieur commendataire de Neuville, 1563. »

Il était fils de Jean de Gorrevod, chevalier, comte de Pont-de-Vaux, vicomte de Salins, etc., chambellan de l'empereur Charles V et de Claude ou Claudine de Semur de Tremont.

L'historien bressan le rappelle ainsi : « Anthoine de Gorrevod, évêque et comte de Lausanne, prince du Saint-Empire, abbé de Saint Paul de Besançon, prieur de Neuville-en-Bresse et prévôt de l'église Saint-Anatole de Salins, seigneur de Saint-Julien-en-Bresse et de Charmettes en Savoie.

« Il gît en l'église Saint-Etienne de Besançon, dans la nef; il mourut le 24 février 1598 et fut abbé de Saint-Paul l'espace de 51 ans. Mgr l'évêque de Saluces, en son *Catalogue des évêques de Lausanne*, a fait mention de luy et du temps de sa mort. »

Armes : *d'azur à la bande d'or, chargée de trois étoiles de gueules et accompagnée de deux croissants d'argent, l'un en chef et l'autre en pointe.*